

## RESULTADOS DE LA ENCUESTA NACIONAL DE DESNUTRICIÓN INFANTIL SE CONOCERÁN EN SEPTIEMBRE 2023

Boletín de prensa 014

14 de junio de 2023

**Cuenca, Ecuador** – El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) se encuentra en el **onceavo mes de levantamiento de información de la primera Encuesta Nacional Sobre Desnutrición Infantil (ENDI)**, que permitirá proporcionar al país los nuevos índices sobre el estado nutricional de las niñas y niños.

El día de hoy, el director ejecutivo, Roberto Castillo, en un recorrido de supervisión de los operativos de campo de la ENDI, junto a medios de comunicación locales visitó la vivienda de Victoria Salinas y su hijo Pablo Ortega, en el barrio el Vecino al norte de Cuenca, junto a equipo especializado del INEC para levantar datos de su hogar. "El trabajo que realiza el INEC nos permite conocer más sobre nuestros hijos. Confíen en el INEC y colaboremos con sus encuestadores" aseguró, Victoria.

Actualmente, alrededor de 160 encuestadores y antropometristas con certificación internacional ISAK 1 trabajan a lo largo del país levantando la encuesta que aborda temáticas como las características del hogar, aspectos sobre las mujeres en edad fértil, salud de la niñez, lactancia materna, acceso al esquema de vacunación, antropometría, tomas de sangre y pruebas de calidad del agua. Toda esta información permitirá a los hacedores de política pública hacer un análisis exhaustivo de la situación nutricional de las niñas y niños.

Esta encuesta es continua y tiene una duración de 12 meses. El operativo de campo arrancó el 15 de julio del 2022 y concluirá el 15 de julio del 2023; luego de ello se procederá con el procesamiento y análisis de la información y los **resultados serán difundidos en septiembre de 2023**, tal como consta en el Calendario Estadístico aprobado en el 2022.

El levantamiento en campo es monitoreado y supervisado de forma constante; ha tenido el acompañamiento técnico de **Unicef, Organización Panamericana de Salud, Banco Mundial** y de técnicos especializados del MSP y MIESS.

Conocer la realidad de los niños y niñas a partir de datos actualizados, transparentes y oportunos son clave en el combate contra la Desnutrición Crónica Infantil, lo que permitirá mejorar la calidad de vida de todas y todos los ecuatorianos.

Bajo esta premisa, instamos a la ciudadanía a colaborar con el personal del INEC que visita diariamente viviendas a nivel nacional y se encuentran uniformados con gorra y chaleco azul con logos INEC y una credencial que puede ser verificada en <https://www.ecuadorencifras.gob.ec/verificar-encuestadores-autorizados/>

Buenas cifras, mejores vidas.